
Alistan pipas para surtir
a escuelas con escasez
Implementarán en planteles esquema
usado en la emergencia por influenza
Momea Archundia

La Secretaría de Educación del
Distrito Federal SEDF realiza
revisiones a las escuelas públi
cas de nivel básico de la ciudad
para identificar problemas de
escasez de agua y fugas en la red
de abastecimiento

Mario Carrillo titular de la de
pendencia explicó a este medio
que ante la falta de agua que en
frenta la ciudad se reforzará el
esquema de reacción inmediata
que se usó para superar la emer
gencia por influenza humana

En ese sentido comentó que
están listas las pipas para aten
der la demanda que pudiera ge
nerarse en los planteles públicos
de nivel básico ante la escasez
del vital líquido

El gobierno va privilegiar el
abastecimiento por la red pero
donde haya problemas por falta

de presión vamos a reforzar con
otras manera de atención

El funcionario también expli
có que las fugas se registran en
las instalaciones hidrosanitarias
de los planteles principalmente
por los llamados súpitos —adita
mentos que van en la cajadel sa
nitario— o por las malas condi

ciones de las tuberías
Esta problemática por des

gracia agregó es generalizada
entre las escuelas primarias y
secundarias de toda la capital
igual que ocurre con el resto de
las fugas en distintas colonias

Ubican planteles

Sin embargo en lo que a escasez
del líquido se refiere la mayoría
de las escuelas de la capital con

problemas son primarias que se
ubican en las delegaciones Izta
palapa y Tláhuac que tradido
nalmente presentan problemas
de abastecimiento

Lo más importante ante este
tipo de situaciones consideró el
funcionario es tener un esque
ma de reacción inmediata para
identificar las escuelas que de
por sí registran falta de líquido y
atender cualquier requerimien
to Nos estamos preparando
para la escasez de agua

Dijo que el esquema de reac
ción inmediata que se aplicó du
rante la emergencia por influen
za AH1N1 funcionó para la ciu
dad por lo que de alguna mane
ra se volverá a usar

Carrillo comentó que a través

de los comités de seguridad es
colar en los queparticipan auto
ridades delegacionales y la Se
cretaría de Salud se da segui
miento a los problemas que se
presentanen los planteles yhas
ta el momento no se han repor
tado asuntos de relevancia

Sobre las emergencias por
inundaciones o encharcamien
tos en planteles Mario Carrillo
afirmó que no hemos tenido
ninguna contingencia por llu
via salvo un llamado que se
realizó de Milpa Alta

En ese sentido afirmó que no
se reportó ninguna solicitud de
apoyo de escuelas ubicadas en
las colonias donde hace unos
días se registraron inundacio
nes por la intensa lluvia
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